
令和３年第２回定例会一般質問通告書

質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

(１)　3月定例会にて出産時宿泊費等は、1泊5000円以内
　　で出産日又は出産予定日前31日分を限度とし、併せ
　　て旅費基本額を助成する。と原案可決されたが、そ
　　の中で出産を経験している女性の方々から出産は、
　　予定日より遅れることは多くあるなどの意見をいた
　　だいている。

　 ①  出産は予定日より遅れる事は多くある。安心した
　　　環境や心境で出産に臨むためにも女性の意見を傾
　　　聴していく必要がある。予定日前31日分の限度を
　　　見直してほしいと強く希望しているが見解を伺う。

(１)　令和3年6月23日から65歳以上の町民を対象に新型
　　コロナワクチンの接種が開始される。

　　①　ファイザー社ワクチンの安全性について見解を
　　　伺う。

　　②　ワクチン接種に対して不安に感じている町民も
　　　多くいる。この現状を踏まえて対応策は、考えて
　　　いるか伺う。
　
　　③　接種を受けていない方々に対して差別的な対応
　　　がないように、そして接種を強制しないよう十分
　　　な配慮が必要と考えるが見解を伺う。
　
(１)　夏に向けて熱中症対策は必要不可欠である。子ど
　　も達の熱中症も命に関わる危険があることを踏まえ、
　　熱中症への対応を優先すべきと考える。

　　①　登下校のマスク着用の必要性について伺う。

（１）　水際対策ついて

　　①　 本年4月以降直近までの空港および港における検
　　　　温の件数と具体的対応。

（２）　検査体制の拡充について

　　①　 4月以降の医療機関における抗原検査及びＰＣR
　　　　検査の件数と特徴。

　　②　 政府も検査の重要性を再認識し高齢者施設での
　　　 ８００万件の抗原検査を呼びかけている。その活
　　　 用を含めクラスターが発生しやすい医療機関、介
　　　 護施設の職員、利用者への抗原検査で感染拡大を
　　　 未然に防ぐ対策を実施すべきではないか。
　　　   陽性者にはＰＣＲ検査も必要である。

町長

1　子育て支援充実に
　 ついて

2　新型コロナワクチ
   ンの安全性ついて

3 子ども達の熱中症対
　策について

土岐 和貴
議　　員

町長

町長

教育長

良岡理一郎
議　   員

1 新型コロナウイルス
　感染症対策について

　　本町でもワクチン接種が始まる。しかし今回のワクチ
　ンは重症化を防ぐ効果は確認されているものの感染を防
　ぐ効果や人に感染させない効果は確認されていない。期
　待される集団免疫も獲得できてない。（5/20現在）
　　従って、本町においても、引き続き検査の拡充とワク
　チン接種を同時に進めることが求められている。
　　そこで伺う。
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（３） 陽性が確認された場合の治療、療養の順序は、医
　　療機関、宿泊療養施設とすべきであり、自宅療養は
　　避けるべきである。その認識と対策を伺う。

（４）　ワクチン接種状況について

　　①　２回の接種が終わった方々の職域等及び人数
　　　　ア　医療関係者
　　　　イ　高齢者施設入所者、職員

　　②　 アナフィラキシー反応の特徴

　　③　 余ったワクチンの処分方法

（５）　一般高齢者へのワクチン接種計画について

　　①　すでに６５歳以上の１回目の予約作業が終了し
　　　ている。
　　　　予約対象者数、予約者数、予約率を伺う。

　　②　2回目接種の接種日、接種会場、予約方法。

　　③　予約を希望しているが諸事情で予約ができなか
　　　 った方への対応はどう対処するのか。

（６）　１６歳以上６４歳までの方の接種計画を伺う。

（１）　フェリーは島民の重要な生活航路である。本土
　　　の国道と同じく国が責任もって提供すべきインフ
　　　ラである。現在、日、月曜日と欠航する理由を伺
　　　う。

（２）　フェリ-運航会社の経営実態について

　過去3年間平均値（単位：千円）
　①欠損額　②補助対象額　③国補助額　④県補助額
　⑤協議会補助額

（３）　農家の方にはせめて欠航日を連続させないで、分
　　　散すればだいぶ助かるとの声も大きい。改善できな
　　　いか。

（４）　フェリー運航の改善は長年の切実な課題である。
　　　今後は町民、議会、行政が一体となって、国・県へ
　　　の要請行動が必要だと思うが町長の認識を伺う。

（１） 男女共同参画社会基本法が平成11年に施行され、
　　本町でも平成27年に喜界町男女共同参画基本計画が
　　10か年計画で策定されている。残すところ3か年で
　　ある。
　　　また、国連は2015年9月にSDGｓ（持続可能な開発
　　目標）を採択し17の目標と169のターゲット設定をし
　　ている。第5の目標でジェンダー平等を実現しようと
　　呼び掛けている。
①　そこで本町の基本計画で、「重要目標(4）政策・方針
　　決定への女性の参画の拡大」を掲げている。その中の
　　「NO38役場内における女性職員の計画的な人材育成
　　と登用の推進職場風土の改革」の進捗について伺う。
　　特に採用（任用）後の女性職員の活躍推進に向けた取
　　り組み、女性管理職等幹部職員の比率は向上している
　　のか、現状と課題を伺う。
　

良岡理一郎
議　　員

２ フェリ－運航の改
　 善について

３　男女共同参画基本
　  計画の進捗状況に
　　ついて

町長

町　長

町長

1 新型コロナウイルス
　感染症対策について
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 (１)　現在の公共下水道の使用料金の一戸当たりの平均額
　 　はどの位か伺う。
　
 (２)  今日までの加入促進で進展が見られない要因をどの
　　 ように考えているか伺う。

 (３)  宅内配管工事（トイレ改修含む）等に対して一人暮
　　 らしの高齢世帯、低所得世帯に10万～15万程度の助
　　 成ができないか伺う。

（４） 本事業が独立採算制である事についてどの様に認識
　  　しているか伺う。

（１）身障者の方のみならず、高齢者にも優しい町づくり
　　のためにも公共施設のバリアフリーの検証が必要と
　　思う。以下について見解を伺う。
　
　①　身障者専用駐車場の白線を引き直しや立看板設置が
　　 無い箇所がある。点検が必要と思うが如何か。

　②　利用者が多い中央公民館には身障者専用駐車場が
　　ない。図書館利用にも便利なように、公民館正面玄関
　　右側のスペースに新設し、スロープに手すりを設置で
　　きないか。

２　一般廃棄物最
　　終処分場建設
　　について

（１） 建設予定地である塩道・佐手久両地区民に対して説
　　 明会を行っている。令和３年度中に土地取得、事業交
     付申請、令和４度までには施設完成との計画だが、
     一番大事な地区住民の不安払拭、理解を得る作業の
     進捗を伺う。

町　長

（１） 令和３年度の施政方針にもある「伝統文化の積極的
     な継承活動など、郷土教育を推進し、ふるさとを愛し
     ふるさとに誇りをもつ子どもの育成の具現化のため
     以下について見解を伺う。

　①　これまでの実践を通した課題と展望を伺う。

　②　地域の高齢者とのふれ合い活動の充実を強く望む声
     もある。この活動に於いてこれまでの成果と課題を伺
     う。

教育長
３ 「喜界島らしい
　　 教育」について

生島常範
議　　員

１　身障者や高齢者
　　に優しいまちづ
　　くりについて

町　 長
教育長

幸　一美
議　　員

町　長
１　公共下水道事業
　　について
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